
上海联谊会 7 周年庆典 
上海联谊会自 2014 年 6 月成立，今年迎来了第 7 周年庆典活动。6 月 24

日，35 位会员齐聚上海虹桥锦江大酒店，与特邀嘉宾一起欢庆 7 周年的生日。 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	 	 	 	 周庆活动由会员大会和庆典晚宴二部分组成。在此，感谢会员的支持和鼓励，

百忙之中出席下午的会员大会。大会由理事任慧主持，首先，会长沈高平做总结

报告，回顾了上海联谊会 7 年的成长过程，肯定了近年上海联谊会组织的活动

的成果，明确了今后联谊会的发展方向。接下来，由干事长高岭汇报了目前会员

入会情况以及 2020 年度的财务决算报告，并得到参会会员一致通过。最后，新

老会员上台自我介绍，同时为联谊会今后的活动献计献策，希望多举办高球以及

会员互访，研讨会等活动。 
	

	 	 	



	

	 	 	
	

	 	 	
	

	 	 	
	

	 	 	
 

 

 



晚上 18 时，周庆晚宴准时开始。第一部是小型演讲会，理事郭新邀请了光

明国家食品产业基金的董事总经理闵志东，与大家共同分享光明集团和光明基金

与日本企业合作的现状以及今后的合作方向，得到参会日中嘉宾的一致好评。 

 

	

     

    第二部晚宴由干事长高岭主持，首先是联谊会会长沈高平致辞，回首上海联

谊会 7 年来的成长过程，感谢日领馆，商工俱乐部，日中经济协会，jetro 等驻

沪政府机构，团体对本会的支持和鼓励，表达了今后会再接再厉，促进中日经贸

双赢合作。新任首席领事奥正史，商工俱乐部理事长中塚润一郎， 代表日方嘉

宾致辞，肯定了上海联谊会在中日经贸交流中发挥的桥梁纽带作用，表示今后还

会一如既往地支持上海联谊会的活动开展。明年是中日邦交正常化 50 周年，希

望推动双方经贸交流，文化交流向更深层次、更宽领域拓展。上海联谊会的战略

合作方新沪商联合会的轮值主席邓旭春在致辞中表示，希望尽早开通中日双边经

贸往来，相信疫情后中日双方的友好合作关系必将更进一步，在更广泛领域展开

积极合作。日中经济协会上海事务所所长笹原信在致祝酒词中也阐明，希望中日

两国更进一步，在双边经贸合作等方面取得明显进展。两国加强经贸合作也将有

力地带动全球经济的早日复苏。 

 
	
	



	 	 	

       上海联谊会会长沈高平                       首席领事奥正史	

	

	 	 	
	

    商工俱乐部理事长中塚润一郎                 新沪商联合会的轮值主席邓旭春	

	

	 	 	
	

  日中经济协会上海事务所所长笹原信 

 

 

 

 



 

    68 位嘉宾和会员欢聚一堂，气氛热烈，最后，上海联谊会的名誉会长钟方

盛以及上海联谊会的老会员，2014 年入会三井住友海上火灾保险（中国）有限

公司董事总经理菅匡彦的结束词为晚会画上圆满的句号。 

   

   

  上海联谊会的名誉会长钟方盛                   三井住友海上火灾保险（中国）有限公司董事总经理菅匡彦 

 

会谈风景： 

  

  

     

   

 



   

 

   

 

   

 

   

  



    

  

    

 

   

 

   

 



   

 

   

 

   

 

   

作者：高岭 


